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Bericht des Referats Öffentlichkeitsarbeit zur Distriktsversammlung 2017 
Thomas Hogenschurz, DL1THN               
Projektliste im Berichtszeitraum seit Oktober 2016 
 
Projektname Einzeltask Bemerkung 

   

TRINA   

 • Umfangreiche Präsentationsunterlagen erstellt  

 • TRINA auf der Webseite P integrieren.  

 • Anwenderhandbuch V1.2 

• Keine signifikante Veränderung gegenüber dem Vorjahr 
 

Keine Rückmeldungen! 

   

Pressearbeit   

 • Rudimentäre Datenbank erstellt   

 • Datenbank mit den „großen“ Redaktionen in P gefüttert.   

 • Pressemitteilungen aus verschiedenen Quellen (Baunatal, ..) an den Verteiler 
gesendet 

Keine Veröffentlichung 

 • OVs in die Datenerhebung mit einbeziehen 

• Keine signifikante Veränderung gegenüber dem Vorjahr 
 

„Fleißarbeit“ 

   

Webauftritt P   

 • Diverse tägliche / wöchentliche Verbesserungen 

• Pflege des Facebook Account DARC-P 

• Pflege der Mailingliste des Distrikts 

• Umbau der Webseite auf das “neue Format” 

• Neues WRS Archiv 

• Diverse kleine und mittlerer Pflegearbeite 
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WIP  
„Wir in Württemberg“ 

 Neue Initiative in P um Basisdemokratie und 
Transparenz vorzuleben 

 • Keine signifikante Veränderung gegenüber dem Vorjahr  

   

   

Mitgliedergewinnung   

 • Mein „persönliches“ Projekt P62 entwickelt sich langsam aber stetig zu einem der 
mitgliederstärksten Orstverbände im Distrikt P 

• P62 zeichnet sich vor allem dadurch aus, das die Mitglieder - durch die Bank - mit 
dem Konzept „alle Vorteile des DARC – aber keine Verpflichtung“ sehr zufrieden 
sind. 

• Wir haben mittlerweile mehr Neu- und Wiedereintritte als OV Wechsler 

• P62 hat auch in diesem Jahr, bis auf einen geringen Sockelbetrag, alle Einnahmen 
an andere OVs – Relais Projekten – und den WRTC 2018 gespendet. Das 
Spendenvolumen vom P62 war auch in diesem Jahr ein 4-stelliger Eurobetrag! 

•   

• Besuch einer Veranstaltung des Deutschen Olympischen Sport Bund (DOSB) zum 
Thema Mitliedergewinnung in Vereinen. 

o Auf Einladung des WSV 1850 (Württembergischer Schützen Verband) 
war ich auf obiger Tagung. 

o Kurz zusammengefasst: Auch die Sportverbände leiden unter 
Überalterung. Haben aber außer bei dem Breitensport Angebot keine 
wirklichen Konzepte. Das einzige was bei den anders ist – die haben 
„Geld wie Heu“ und eine SEHR gute Lobbyarbeit! Was an den 
Mitgliederzahlen liegt, alleine der WSV 1850 hat knapp 90.000 
Mitglieder. Und ist damit „nur“ der siebtgrößte Sportverband in 
Württemberg. 
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Diverses   

 • Kolumne der DV betreuen 

• WRS Team Leiter 

• WRS Akquise neue Redakteure 

• WRS Akquise neues Sprecher Team 

• Diverse Statements der DV 

• Unterstützung der DV in der Tagesarbeit 

• Vorbereitung DV 2017  

 

 • Diverses ……….. 
 

 

 

Historie P  Ein sehr zähes und arbeitsaufwendiges Projekt – vor 
allem weil es wohl nichts gibt auf das man aufbauen 
kann.  

   

 • Ideen sammeln 

• Konzepte erstellen 

• Kontakte knüpfen 

• Material sammeln 

• Keine signifikante Veränderung gegenüber dem Vorjahr 
 

 

 

Abschied 
 
Nach gut fünf Jahren einer sehr guten und vertrauensvollen Zusammenarbeit mit der scheidenden DV Betarice, DL3SFK will auch ich mich aus der Arbeit im 
Distrikt zurückziehen. Mir hat die Arbeit in all den Jahren viel Spaß gemacht und ich habe die aufzuwendende Freizeit gerne investiert. Konnte man doch bei fast 
allem was wir angefasst haben immer ein positives Feedback spüren. 
 
Gerade letzteres hat sich leider in der Zeit seit der Distriktversammlung in Hechingen verändert. Und da ich in meiner Freizeit nur Dinge tue die mir Spaß machen, 
und keine Dinge über die ich mich Ärgern muss – werde ich für die wahrscheinlich neue Führung nicht mehr arbeiten 
 
Ich bedanke mich ausdrücklich bei Beatrice, DL3SFK, dass Sie mich in dieses Amt berufen hat. Sollte sich im Distrikt Württemberg der Wind mal wieder drehen, 
und jemand Interesse an meiner Expertise haben, stehe ich gerne wieder zur Verfügung.  


